

Dialogue politique

En attendant la plénière aujourd'hui

J.K.M  
Akanda/Gabon

Pour la majorité et l'opposition, l'heure est à l'harmonisation des conclusions des travaux de leurs sous-commissions respectives.



Photo : Bandoma

Les membres de la majorité...

CHACUN camp fourbit ses armes dans l'attente de la plénière censée se tenir, selon certaines indiscretions, aujourd'hui. Plus exactement, au terme des travaux à huis-clos de chacune de leurs sous-commissions appelée à plancher sur les thématiques retenues pour ce dialogue national (la réforme des institutions et la consolidation de l'État de droit, les réformes électorales, la modernisation de la vie publique, la consoli-

dation de la paix et de la vie nationale). Chaque bord politique s'étant attelé, hier, au stade d'Angondjé, à harmoniser ses points de vue sur les différentes problématiques. A en croire certains participants de la majorité et de l'opposition, c'est un travail de synthèse doublé de patience auquel ils ont eu droit. D'autant que, selon eux, les débats en interne

ont été pertinents, quelquefois passionnés, un tout petit peu houleux. Toute chose qui, à les entendre, traduisait la volonté des uns et des autres d'apporter leurs contributions à l'édification d'un Gabon plus ancré dans la démocratie, la transparence électorale, la défense des franges les plus vulnérables de la population, etc. C'est dire que la plénière



Photo : Bandoma

... et de l'opposition affûtant leurs arguments.

s'annonce véritablement passionnante, tant chaque camp aura à cœur de défendre sa position, en jaugant son adversaire. Tout en ayant à cœur les intérêts du peuple gabonais. C'est à croire que, à la veille de la confrontation, les coprésidents de la majorité (Faustin Boukoubi et Emmanuel Isoze Ngondet) et de l'opposition (Pierre-Claver Maganga Moussavou et

René Ndemezo'Obiang) ont mobilisé leurs troupes. Le tout, sous le regard de leurs corapporteurs respectifs. Une véritable guerre des nerfs, comme qui dirait, devrait déboucher, entre autres, sur la réforme de nos institutions et consolider davantage notre vivre-ensemble. Autant des vœux formulés par l'ensemble des participants à la phase citoyenne du dialogue poli-

tique. Laquelle, on s'en souvient, avait réuni plus d'un millier de représentants d'associations, Organisations non gouvernementales (ONG) et personnalités politiques non parties prenantes. Regroupés dans quatre panels, ils avaient, au travers des communications libres d'une durée de dix minutes, décliné leurs "visions respectives du Gabon de leurs rêves". Reste que, au terme de leurs assises, certains d'entre eux ne s'étaient pas gênés d'exprimer leurs appréhensions quant à l'éventualité de la non-prise en compte par les politiques de leurs propositions. A ce qu'il semble, il n'en sera rien. Vu que les coprésidents de chaque bord politique ont indiqué que leurs membres vont en tenir compte au cours de leurs échanges.

Coulisses

SM  
Akanda/Gabon

• Les Maganga Moussavou bien représentés



Photo : Bandoma

Ici, le couple Maganga Moussavou entourant le Co-président René Ndemezo' Obiang.

La famille du président du Parti social démocrate (PSD), Pierre-Claver Maganga Moussavou aura, par dessus tout, le mérite de la palme de la famille la plus impliquée de ce dialogue politique. Tant, on a pu constater, surtout, mardi dernier, lors de la plénière de l'opposition, la présence de monsieur et madame Maganga Moussavou, ainsi que celles de plusieurs de leurs progénitures. Notamment, leur fils et leur fille. Tous, apparemment, militants de cette même formation politique de l'opposition. Cela fera, nul doute, jaser certains.

• Moussavou King en quête de personnalité ?



Photo : Arislide Moussavou

Moussavou King serait-il en quête de personnalité ?

Des indiscretions au sein de la délégation de l'opposition font état de ce que le leader du Parti socialiste gabonais (PSG) serait "en quête de personnalité, au point de jouer à un jeu qui ne dit pas son nom". L'homme se serait lancé dans une sorte de "chantage aux allures d'appels du pied". Ce qui, selon certains membres de ladite délégation, pourrait expliquer le retour rapide de l'ancien candidat à la Présidentielle de 2016, après sa décision de suspendre sa participation aux travaux de la phase politique. Certaines rumeurs laissent entendre que Moussavou King serait insatisfait du traitement réservé à sa formation politique. Plus particulièrement en ce qui concerne le nombre de places qui lui a été accordé pour prendre part à ses assises. On espère qu'il éclairera l'opinion sur ce coup de sang le moment venu.

• Accès à l'information : ça s'améliore ! Après plusieurs plaintes de plusieurs

hommes des médias au sujet de leur accès à l'information pendant le déroulement des travaux de cette phase politique, les choses ont fini par bouger. En effet, les représentants des médias présents au stade d'Angondjé, hier, ont pu accéder à quelques images. Ce qui n'avait pas été facile depuis le lancement de cette phase.

Reste désormais à espérer que les participants ou "les personnes ressources" s'ouvriront très rapidement à la presse. Car, nul besoin de rappeler que le manque de communication et d'information, ouvre les portes à la spéculation. Avec ce que cette situation comporte comme risques de désinformation.

Communiqué du Protocole d'Etat

LA direction générale du Protocole d'Etat, informe que la célébration officielle en différé de la Journée nationale de la Femme, aura lieu, le vendredi 21 avril 2017, sous le Très Haut Patronage de Son Excellence Monsieur Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, en présence de Mme Sylvia Bongo Ondimba, première dame.

PROGRAMME DE LA JOURNEE

10h 30 : - Arrivée des invités (côté portail Mosquée Hassan II)  
10h 40-13h 30 : - Cérémonie officielle au Palais Renovation (salle des Banquets)  
1) Allocutions de circonstance  
2) Décorations dans l'Ordre du Mérite gabonais

N. B : Les invités sont priés d'arriver de 09h 45mn à 10h 30mn au plus tard au portail, munis de leurs cartons d'invitation.

15h 00 : - Conférence débat organisée par : le ministère du Développement social et familial, de la Prévoyance sociale et de la Solidarité nationale.

Sur les thèmes :  
- L'autonomisation des femmes ;  
- L'accès des femmes aux métiers non conventionnels ;  
- La lutte contre les violences faites aux femmes

N. B : La conférence aura lieu dans la grande salle du Conseil économique et social.  
Le directeur général du Protocole d'Etat  
Noël Nelson Messone



**ECIG**

www.ecig-gabon.com  
ecig.gabon@gmail.com

**OFFRE SPECIALE**  
**DU 15 FEVRIER 2017**  
**AU 30 AVRIL 2017**



**-25%**  
de Remise pour  
autres quantités

**3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT**



PNEUS DU GROUPE  
**Continental**

**Nos points de ventes**

Z.I. OLOUMI (face FOPI entrée BERNABE) ouvert du lundi au samedi:  
+241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45  
OKALA (BALLON D'OR) ouvert 7/7 jrs : +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00